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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

令和４年６月２２日    

午後１時３０分 開会  

午後 1 時４５分 閉会  

場所：全員協議会室  

   

【報告案件】 

１. 令和４年度パブリックコメント手続実施予定について 

山田宰企画部長：資料に基づき説明 

質疑無し 

 

２. 令和４年度長寿訪問及び健康祝について 

竹部益世福祉部長：資料に基づき説明 

    質疑無し 

 

３. 市立花園保育園の新園舎への移転延期と今後の予定について 

    伊藤奈美子ども未来部長：資料に基づき説明 

    鈴木健一議員：計画に遅れが出ていることが分かったのは、5月 9日時点ということでよい

ですか。 

    伊藤奈美子ども未来部長：ギリギリのスケジュールであり、5月9日に入札が叶わなければ

4月 1日からの新園舎への移転が難しい旨は確認していましたが、まずもって 5月 9日

に業者が決まるかどうかが不明でありました。 

 

４. 半田市下水道使用料の改定及び住民説明会の開催について 

大松季也水道部長：資料に基づき説明 

水野尚美議員：住民説明会に来られなかった方への周知方法として、説明された内容を

動画として掲載する、動画を見ることが難しい場合には、他にわかりやすく周知することに

ついて、現時点で考えはありますか。 

大松季也水道部長：説明会に来られなかった方には、市のホームページに説明会で使用

したパワーポイント等の資料を掲載して周知したいと考えています。 

鈴木健一議員：値上げの幅は、資料に記載の通り、基本使用料を含めての内容という 

ことでよいですか。 

大松季也水道部長：資料は、一般家庭の標準的なものでありますが、基本料金と使用

した量に応じた料金を合算した金額となります。 

 

 

 

午後１時４５分 閉会 

 


